

TEMA: LA INCREDULIDAD FRENTE A LA FE.

TEXTO: NUMEROS.13:17-34.

INTRODUCCIÓN:

Siempre habrá momentos donde nuestra fe va ser probada, y siempre va estar la incredulidad frente a la fe, porque algunos van a reaccionar con fe, otros incrédulamente.

En este relato de Números vemos a los doce espías que fueron a inspeccionar la tierra prometida, pero unos regresaron dudando otros regresaron con fe.

La fe es importante en nuestra vida espiritual porque sin ella no podemos agradar a Dios.

Hebreos.11:6. Y sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que El existe, y que es remunerador de los que le buscan.

Diez de los espías no tuvieron fe, solo dos de ellos si tuvieron fe y confiaron en Dios.

Miremos este relato para ver como nosotros vamos a reaccionar cuando se nos presente alguna dificultad en nuestra.

Si vamos a reaccionar con fe o con incredulidad.

Dios desea que nuestra fe actúe para salir siempre adelante victorioso ante cualquier adversidad que se nos presente como cristianos.

Nuestra fe vencerá siempre.

EL ENVIO DE LOS ESPIAS. NUMEROS.13:17-24.

Cuando Moisés los envió a reconocer la tierra de Canaán, les dijo: Subid allá, al Neguev; después subid a la región montañosa.

V.18. Ved cómo es la tierra, y si la gente que habita en ella es fuerte o débil, si son pocos o muchos;

Ellos fueron enviado a reconocer la tierra.

V.19. y cómo es la tierra en que viven, si es buena o mala; y cómo son las ciudades en que habitan, si son como campamentos abiertos o con fortificaciones;

V.20. y cómo es el terreno, si fértil o estéril. ¿Hay allí árboles o no? Procurad obtener algo del fruto de la tierra. (Aquel tiempo era el tiempo de las primeras uvas maduras.)

V.21. Entonces ellos subieron y reconocieron la tierra desde el desierto de Zin hasta Rehob, en Lebo-hamat.

V.22. Y subieron por el Neguev, y llegaron hasta Hebrón, donde estaban Ahimán, Sesai y Talmai, los descendientes de Anac. (Hebrón fue edificada siete años antes que Zoán en Egipto.)

V.23. Y llegaron hasta el valle de Escol y de allí cortaron un sarmiento con un solo racimo de uvas; y lo llevaban en un palo entre dos hombres, con algunas de las granadas y de los higos.

V.24. A aquel lugar se le llamó el valle de Escol por razón del racimo que los hijos de Israel cortaron allí.

Aquí vemos Él envió de los 12 espías a la tierra prometida.

Aunque Dios lo indica.

Numeros.13:1-3. Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo:

V.2. Tú mismo envía hombres a fin de que reconozcan la tierra de Canaán, que voy a dar a los hijos de Israel; enviarás un hombre de cada una de las tribus de sus padres, cada uno de ellos jefe entre ellos.

V.3. Entonces Moisés los envió desde el desierto de Parán, al mandato del SEÑOR; todos aquellos hombres eran jefes de los hijos de Israel.

El deseo se originó en el pueblo.

Deuteronomio.1:22. Entonces todos vosotros os acercasteis a mí, y dijisteis: "Enviemos hombres delante de nosotros, que nos exploren la tierra, y nos traigan noticia del camino por el cual hemos de subir y de las ciudades a las cuales entraremos."

El testimonio de Dios les hubiera bastado a ellos para confiar que Dios les iba a dar una tierra preciosa.

Leviticos.20:24. "Por eso os he dicho: 'Vosotros poseeréis su tierra, y yo mismo os la daré para que la poseáis, una tierra que mana leche y miel.' Yo soy el SEÑOR vuestro Dios, que os he apartado de los pueblos.

Deuteronomio.8:7-10. Porque el SEÑOR tu Dios te trae a una tierra buena, a una tierra de corrientes de aguas, de fuentes y manantiales que fluyen por valles y colinas;

V.8. una tierra de trigo y cebada, de viñas, higueras y granados; una tierra de aceite de oliva y miel;

Una tierra de bendiciones.

V.9. una tierra donde comerás el pan sin escasez, donde nada te faltará; una tierra cuyas piedras son hierro, y de cuyos montes puedes sacar cobre.

V.10. Cuando hayas comido y te hayas saciado, bendecirás al SEÑOR tu Dios por la buena tierra que Él te ha dado.

Esto les hubiera bastado a ellos para confiar en la promesa de Dios.

Pero no les baste solo la palabra de Dios, no confiaron en la palabra de Dios, ellos querían estar seguro enviando espías.

¿Acaso Dios les mentiría?

Claro que no, ellos hubieran confiado en Dios que la tierra que les iba a dar era la mejor tierra que había en aquellos días.

Pero la incredulidad los llevo a desconfiar en la promesa de Dios.

¿Cuántos de nosotros dudamos muchas veces de la palabra de Dios?

¿Cuánto de nosotros dudamos de la vida eterna?

Si pudiéramos enviar gente al cielo para ver si hay moradas allá, no dudaríamos en enviarlas para estar seguro si es verdad o no.

Muchos seríamos como el pueblo de Israel mandando espías para estar seguro.

Como muchas veces pasa hasta no ver no creer, como Tomás con Él Señor.

Juan.20:25. Así que los otros discípulos le dijeron: ¡Hemos visto al Señor! Mientras no vea yo la marca de los clavos en sus manos, y meta mi dedo en las marcas y mi mano en su costado, no lo creeré repuso Tomás.

Muchas veces andamos por fe y no por vista.

II Corintios.5:7. (porque por fe andamos, no por vista):

¿Como es nuestra fe?

¿Cómo andamos por fe o por vista?

El pueblo de Israel siempre anduvo por vista.

Debemos de creer en la palabra de Dios.

Si Él lo dijo tenemos que creer sin dudar ni poner excusas.

EL INFORME DE LA INCREDULIDAD. NUMEROS.13:31-33.

Pero los hombres que habían subido con él dijeron: No podemos subir contra ese pueblo, porque es más fuerte que nosotros.

V.32. Y dieron un mal informe a los hijos de Israel de la tierra que habían reconocido, diciendo: La tierra por la que hemos ido para reconocerla es una tierra que devora a sus habitantes, y toda la gente que vimos en ella son hombres de gran estatura.

V.33. Vimos allí también a los gigantes (los hijos de Anac son parte de la raza de los gigantes); y a nosotros nos pareció que éramos como langostas; y así parecíamos ante sus ojos.

Los espías regresan de ver la tierra, pero ellos no dan un buen informe.

Ellos dudaron dijeron no podemos subir contra ese pueblo.

Numeros.13:31. Pero los que habían ido con Él respondieron: No podremos combatir contra esa gente. ¡Son más fuertes que nosotros!

Aunque hallaron la tierra tal como Dios se les había prometido.

Numeros.13:27. Y le contaron a Moisés, y le dijeron: Fuimos a la tierra adonde nos enviaste; ciertamente mana leche y miel, y este es el fruto de ella.

Pero aun ni eso les ayudo para crecer y tener confianza en Él Señor.

Siempre habrá problemas, dificultades en nuestra vida pero Dios ha prometido siempre su ayuda debemos de confiar en Él.

Juan.16:33. Estas cosas os he hablado para que en mí tengáis paz. En el mundo tenéis tribulación; pero confiad, yo he vencido al mundo.

Debemos confiar Él venció al mundo nosotros también podemos vencerlo.

I Juan.5:4. Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo; y esta es la victoria que ha vencido al mundo: nuestra fe.

Dios nos da la salida de escape para toda tentación y problema.

I Corintios.10:13. No os ha sobrevenido ninguna tentación que no sea común a los hombres; y fiel es Dios, que no permitirá que vosotros seáis tentados más allá de lo que podéis soportar, sino que con la tentación proveerá también la vía de escape, a fin de que podáis resistirla.

II Pedro.2:9. el Señor, entonces, sabe rescatar de tentación a los piadosos, y reservar a los injustos bajo castigo para el día del juicio,

Dios nos ayuda pero muchas veces nosotros dudamos de las promesas de Dios igual que el pueblo de Israel y los espías.

La incredulidad no nos ayuda en nuestra vida espiritual porque siempre vamos a estar dudando de las promesas de Dios.

Él que duda es como las olas del mar.

Santiago.1:6. Pero que pida con fe, sin dudar; porque el que duda es semejante a la ola del mar, impulsada por el viento y echada de una parte a otra.

Y nunca va poder salir adelante.

Por haber dudado el pueblo vago 40 años en el desierto, no vieron la tierra prometida que Dios les había jurado.

Numeros.14:30, 33-35. De cierto que vosotros no entraréis en la tierra en la cual juré estableceros, excepto Caleb, hijo de Jefone, y Josué, hijo de Nun.

V.33. "Y vuestros hijos serán pastores por cuarenta años en el desierto, y sufrirán por vuestra infidelidad, hasta que vuestros cadáveres queden en el desierto.

V.34. "Según el número de los días que reconocisteis la tierra, cuarenta días, por cada día llevaréis vuestra culpa un año, hasta cuarenta años, y conoceréis mi enemistad.

V.35. "Yo, el SEÑOR, he hablado; ciertamente esto haré a toda esta perversa congregación que se han juntado contra mí. En este desierto serán destruidos, y aquí morirán."

Nosotros no vamos a vagar 40 años en el desierto si dudamos sino una eternidad en el fuego que arde con fuego y azufre.

Apocalipsis.21:8. Pero los cobardes, incrédulos, abominables, asesinos, inmorales, hechiceros, idólatras y todos los mentirosos tendrán su herencia en el lago que arde con fuego y azufre, que es la muerte segunda.

¿De qué lados nos gustaría estar?

La incredulidad nos va llevar a la perdición eterna.

Por el informe de los espías el pueblo se desanimó.

Numeros.14:1. Entonces toda la congregación levantó la voz y clamó, y el pueblo lloró aquella noche.

¿Qué ejemplo estamos dando?

¿De animar o desanimar?

Hebreos.10:24. y consideremos cómo estimularnos unos a otros al amor y a las buenas obras,

Debemos buscar las maneras para estimularnos, animarnos los unos a los otros.

Y animar siempre a los demás.

Muchas veces por nuestra incredulidad también mucha gente no viene a la iglesia ni obedece al evangelio.

EL INFORME DE LA FE. NUMEROS.13:30.

Entonces Caleb calmó al pueblo delante de Moisés, y dijo: Debemos ciertamente subir y tomar posesión de ella, porque sin duda la conquistaremos.

Aquí esta lo contrario a la incredulidad esta la fe, aquí está el informe de la fe.

La fe siempre va decir adelante subamos, la fe siempre va ir más allá creyendo siempre en Dios.

Debemos de confiar en Dios como estos dos espías lo hicieron.

Numeros.14:8. Si el SEÑOR se agrada de nosotros, nos llevará a esa tierra y nos la dará; es una tierra que mana leche y miel.

Si Él Señor quiere nos llevara a esta tierra.

Ellos sabían que de Dios dependía entrar o no entrar en la tierra prometida.

La fe nunca tiene miedo.

Numeros.14:9-10. Sólo que no os rebeléis contra el SEÑOR, ni tengáis miedo de la gente de la tierra, pues serán presa nuestra. Su protección les ha sido quitada, y el SEÑOR está con nosotros; no les tengáis miedo.

Ellos no deberían de tener miedo ninguno.

Porque Dios estaba con ellos.

V.10. Pero toda la congregación dijo que los apedrearan. Entonces la gloria del SEÑOR apareció en la tienda de reunión a todos los hijos de Israel.

El pueblo quería matarlos, y viene la protección de Dios.

Apareció la gloria de Dios, Él poder de Dios actúa sobre nosotros a través de la fe.

I Pedro.1:5. que sois protegidos por el poder de Dios mediante la fe, para la salvación que está preparada para ser revelada en el último tiempo.

Él está con nosotros.

Mateo.28:20. enseñándoles a guardar todo lo que os he mandado; y he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo.

Estos espías por su fe entraron a la tierra prometida.

Numeros.14:30. "De cierto que vosotros no entrareis en la tierra en la cual juré estableceros, excepto Caleb, hijo de Jefone, y Josué, hijo de Nun.

Ellos si entraron a la tierra prometida por fe.

Así nosotros vamos a entrar a la vida eterna por nuestra fe en Dios.

Hebreos.11:6. Y sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que El existe, y que es remunerador de los que le buscan.

Si no hay fe imposible agradar a Dios y entrar a la vida eterna.

¿En cuál de los dos grupos estamos?

¿En los 10 espías incrédulos?

¿O en los dos espías de fe?

Que Dios nos ayude a tener la fe de los dos espías para poder servir a Dios como Él se lo merece y agrada y entrar a la vida eterna.

Creyendo en sus promesas siempre sin vacilar.

Tito.1:2. con la esperanza de vida eterna, la cual Dios, que no miente, prometió desde los tiempos eternos,

Dios nos tiene preparada la entrada al cielo.

¿Lo creemos?

CONCLUSIÓN:

Este relato de Números nos ayuda mucho para ver lo que agrada a Dios.

Hay siempre dos grupos los que tienen fe y van siempre adelante.

O los que son incrédulos y retroceden para perdición de su alma.

Hebreos.10:39. Pero nosotros no somos de los que retroceden para perdición, sino de los que tienen fe para la preservación del alma.

¿En cuál de los dos grupos nos gustaría estar?

¿O estamos nosotros?

Si somos de los que tienen fe vamos a salvar nuestra alma.

Pero si somos de los que son incrédulos vamos a perder nuestra alma.

Mateo.24:13. Pero el que persevera hasta el fin, ése será salvo.

Perseveraremos hasta el fin y seremos recompensados.

MARIO JAVIER MORENO CHAVEZ.

APARTADO POSTAL: CJ- 02.

MANAGUA- NICARAGUA. C.A.

26 DE MAYO 2006.

www.compralaverdadynolevendas.com

